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　１１月１５日(土)～１６日(日)の二日間に亘っての地区大会、如何でしたでしょう。大勢の
皆様の参加とご協力により素晴らしい地区大会だったと感謝申し上げるとともに多くの感動
を頂き、有難う御座いました。大会テーマ「明るく・楽しく・元気よく」の下、レデースプログラム、
記念講演、地区指導者育成セミナー等、大会テーマの様に楽しませて頂きました。国際ロー
タリー会長代理として韓国第３７５０地区パストガバナー・元ＲＩ理事であります
Ｋyu-Hang　Ｌｅｅ氏にお越し頂き、格調高い素晴らしい内容のご挨拶は地区大会を大い
に盛り上げて頂きました。
　また地区指導者育成セミナーにおいては、国際ロータリー研修リーダーであります国際
ロータリー第２５００地区パストガバナー小船井修一氏による講演「シェルドンに学ぶロー
タリーの活性化」、大変勉強になりました。
　記念講演の俳優津川雅彦氏、レディースプログラムでは美容家のＩＫＫＯさんから元気を
沢山頂きました。最後の大懇親会では多くの皆さんに残って頂き大いに盛り上げて頂きました。
　恵川地区幹事、島田地区大会委員長、沖田実行委員長を始めホスト・クラブ、コホストクラブ
の皆さん、参加して頂きました全てのロータリアン、ロータリー家族の皆さんに感謝申し上げます。
本当に有難うございました。

　１２月は家族月間（Ｆamily　Month）です。この月間は、ロータリアンが奉仕プロジェクトや
種々の活動を通じて家族や地域社会に貢献・献身を示すとともに、クラブではロータリアンの
配偶者や子供たち、元ロータリアンや亡くなったロータリアンの配偶者等に家庭的な心配りや
善意の行動が期待されています。
　インターアクター、ローターアクター、ライラリアン、ロータリー財団学友、米山学友、ロータリ
ー地域社会共同隊などロータリーと関係のある全ての人を含めて「ロータリー家族」と呼んで
います。
　この家族と共に今年は「ロータリーデー」を開催して頂き、地域の皆さんと共に奉仕事業を
繰り広げて頂きたいと思います。
地域社会に輝きを。ロータリーに輝きをもたらしましょう。

国際ロータリー第２７７０地区
２０１４～１５年度ガバナー

濱 野  英 美（大宮シティＲＣ）　

　地区大会のお礼と家族月間につい地区大会のお礼と家族月間について



2014 ～ 15 年度　ＲＬＩ　パートⅡ　報告

　台風１８号直撃前の10月4日（土）に「ＲＬＩ　パートⅡ」が開催されました。修了証書授与されたロ
ータリアンは62名（地区内60名、他地区2名）の皆様です。ＲＬＩでは、通年若しくは年度を亘ってパ
ート１からパート3まで修了された皆様に修了バッジを贈呈しております。今回の受領者10名（地区内
10名、他地区0名）に渡邊直前ガバナーよりお一人
ずつバッジを着けていただきました。（濱野ガバナー
他地区大会出席の為）
　懇親会では、今回も達成感と安堵のロータリアン
各位よりディスカッションリーダー皆様に感謝の言
葉をいただきました。また、残すはパートⅢを修了し
「修了バッジ」受領を目指して次回も参加いただける
と伺いました。パートⅢは平成27年5月に開催予定
です。　ご多忙の中、皆様ご苦労様でした。（写真は修了バッジ受領の皆様です）

地区ＲＬＩ運営委員長　　篠原　唯史　（浦和北東ＲＣ）　
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クラブ研修リーダーセミナー報告クラブ研修リーダーセミナー報告

　本年度でこのセミナーは３年目の開催となりました。以前手続き要覧に各クラブに研修リー
ダーを選出していただきたい旨が記載されておりました。
私共の管理運営部門・クラブ活性化委員会では、年度当初の活動方針にこの「クラブ研修リー
ダーセミナー」を計画させていただきました。
　当日は、多くの各クラブの研修リーダーにご出席をいただき、その熱意を感じながらセミナ
ーが進みました。
　開会後、ロータリークラブに入会して間もない、関雄二郎（越谷北RC）さんと吉村総一（越谷
RC）さんのお二人に「私はロータリーのここが知りたい」というテーマでスピーチをしていただ
きました。
　その後、いくつかの知りたいという点について濱野ガバナーが的確な回答をされ会場は正し
くセミナーらしい空気に包まれました。さらに、担当諮問の渡邊直前ガバナーから具体的な経
験をまじえた基調スピーチをいただき、私の研修の参考事例をさせていただきました。
そして、１０テーブルに分かれ、各クラブの研修状況についてディスカッションとその発表をし

ていただきました。少し前の時代です
と「ロータリーは見ていればそのうち
分かる。」と言われましたが、今は研
修をしてロータリー良さ・楽しさを少
しでも早く理解してもらい、退会防止
に繋がればとあらためて感じました。
　当日、ご協力をいただきました全
員の皆様に感謝いたします。

「管理運営部門」

管理運営部門委員長　

須賀　定吉（越谷ＲＣ）
2014年10月24日　
於：越谷レイクタウン
イオン・ホール



　私達川口むさし野ロータリークラブは創立25周年を迎
える事になりましたが1990年創立時43名いた会員が18
名の会員数になり果たして25周年記念式典が今の会員
数で準備・開催ができるかどうか疑問に思いましたが、パ
スト会長会議（10名）を開き開催する事に決定し実行委
員会が発足し大山委員長の下に式典委員会・交流委員
会・会計の3つの部門を設け会員全員の協力のもとに準
備にかかりました。それからは十数回のクラブフォーラ
ム、実行委員会を開き開催の準備が出来上がったのが
1週間前でした。式典には濱野ガバナーをはじめ奥ノ木
川口市長、熊木ガバナー補佐、國分スポンサークラブ会
長、加藤川口市立戸塚南小学校校長のご臨席を頂き、な
かでも第3750地区韓国の姉妹クラブ安養萬安ロータリ
ークラブを会長とする39名の会員・ご家族の方には
大勢でご出席をしていただきました。また、12グルー
プの会長・幹事・会員の皆様109名のご出席を頂き
感謝申し上げます。今回の25周年が私達クラブの活
性化の起爆剤となっていくことを願い、次を目指して
頑張っていくつもりです。

川口むさし野 RC 創立 25 周年記念式典

　川口むさし野ロータリークラブ会長
市野　一郎

　国際ロータリー細則第13条（ガバナーの指名と選挙）の13.010（ガバナーノミニーの選出）は、
「地区は、ノミニーを、ガバナーとして就任する日の直前24カ月以上、36カ月以内に選出するもの
とする。」と規定しています。このため、国際ロータリー第2770地区は、当地区に所属するクラブに
対して、地区ガバナーノミニー指名委員会に、2017～2018年度ガバナー候補者案を提出するよ
う要請します。

　国際ロータリーは、ガバナー（ノミニー）の資格要件をその細則により下記のように定めています；
1.　ガバナーノミニー選出の時点でクラブ会長を全期務めたことのある者
2.　ガバナー就任時点で通算7年以上の会員であること（2010年6月30日以前の入会者）
3.　ガバナーエレクト研修セミナー及び国際協議会に全期間出席すること
4.　その他、国際ロータリー細則15.070（ガバナーノミニーの資格条件）及び15.080（ガバナー
　　の資格条件）の各項の要件を備えていること

　又、地区ガバナー指名委員会が地区ガバナーノミニーの選択を行うに当たっては、その選択の
範囲は、同細則13.020.5（委員会よる最適任のロータリアンの指名）で規定される通り、地区内ク
ラブによって提案された候補者に限定されるものではありません。予めご了承願います。

2017～2018年度2017～2018年度
ガバナーノミニー候補者の推薦についてガバナーノミニー候補者の推薦について

４
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　ロータリー財団部門委員長
　小　林　操　（越谷北ＲＣ）　

世界ポリオデーシンポジュム開催世界ポリオデーシンポジュム開催

　10月24日、衆議院第一議員会館国際会議室で、2014年世界ポリオデーシンポジュム「スマ
ート・エイドとポリオ根絶」が開かれました。
　10月24日はポリオワクチンを発明したジョナス・ソーク博士の誕生日に因んで「世界ポリオ
デー」とされています。
　主催は日本でポリオ根絶のリード役を果たしている一般社団法人JIGH（代表理事：渋谷健司
東大教授）で、共催にビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団、世界の子どもたちのためにポリオ根絶
を目指す議員連盟、後援に、ロータリー日本事務局　GPEI（WHO　UNICEF　CDC　RI）、国際
協力機構（JICA）、外務省、財務省、厚生労働省、米国国際開発庁（USAID）とポリオ撲滅運動の
最先端の組織です。
　小坂憲次氏（参議院議員、議員連盟会長）の開会の挨拶から始まり、ビル・アンド・メリンダ・
ゲイツ財団のクリス・エリアス氏、世界保健機関（WHO）事務局長補のブルース・エイルワード
氏両氏のビデオメッセージのあと、パネルディスカッションが開かれました。
パネリストは、小寺清氏（国際協力機構（JICA）理事）、エリン・オグデン氏（米国国際開発庁
（USAID）世界ポリオ根絶コーディネーター）、武見敬三氏（参議院議員、議員連盟幹事長）、渋
谷健司氏（東大教授、JIGH代表理事）、モデレーターにNHK報道局経済部副部長の飯田香織
氏でした。
　ポリオ根絶は99％あと少しまで来ていて、最後が非常に難しく、宗教の問題、部族の問題、エ
ボラの問題を乗り超え、世界の偉業を成し遂げなければならないことが確認されまた。またポ
リオ撲滅運動でRIの存在意義の大きさには嬉しいものを感じ、ますます寄付を集める責任を痛
感しました。
　懇親会のスペシャルゲストには、「五体不満足」著者の乙武洋匡氏が出席され、ポリオ根絶の
グローバル運動に賞賛を頂きました。　
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　職業奉仕部門委員長　隅　内　道　三　（川口東ＲＣ）　

職業奉仕月間セミナー＆プレミアム夜話会、同日開催のご報告職業奉仕月間セミナー＆プレミアム夜話会、同日開催のご報告

　地区職業奉仕委員会では、去る１０月１７日（金）、職業奉仕
月間に因んで「職業奉仕月間セミナー＆プレミアム夜話会」を
清水園にて開催致しました。当日は濱野ガバナーをはじめ、２
５９名に及ぶ多数のロータリアンのご登録を頂き、盛況の裡に
開催することができました。改めて参加された皆様に深く感謝
申し上げます。

　セミナーでは「ロータリーは人づくり　そして
奉仕」という地区活動方針に従い、松下政経塾
の創設と発展に大きな貢献をされた、志ネット
ワーク青年塾の塾長・上甲 晃氏をお招きし、「志
を教える 松下幸之助の人づくり」というテーマ
でご講演を頂きました。
　講演では、「志とは、自分が死んだのちの世の
人を思いやる人生のテーマを持つことである」と
いう幸之助翁の生き方に深い感銘を受けました。
　プレミアム夜話会では、がんの免疫療法の第
一人者である谷川啓司先生の「知っているよう
で知らないがんの話し」の卓話を拝聴しました。
「がん」への関心が高い世代が多いせいか、懇
親の集いでも谷
川先生に質問す
る参加者が目立
ちました。「経営
者の健康は公共
財」。健康第一に
務めることも職
業奉仕です。
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津田　健三（鴻巣水曜ＲＣ）

わが社の「仕事始め式」

　私共の会社は、その期の始めに全従業員を集め、
仕事始め式を行っております。今年も去る9月13日
（土）フレサ吉見会館にて開催致しました。
　８月末の決算の業績発表と業績に大きく寄与した
者への表彰式、そして、第49期に向けての経営計画
の発表です。敢えて従業員全員を一同に会する意義
は、会社の現状オープンと今期目標の共有、それに向け
ての一致団結にあります。社員教育の場でもあります。
　私共が実践している仕事の取り組み方を紹介し、
知って戴くことにより、仕事の幅が広がり、少しでも皆さ
んのお役に立てて戴ければという思いで報告致します。

　私は仕事始め式の最初に挨拶で申し上げました。
「来年2015年9月16日に創業50周年を迎えます。次
の半世紀50年に向け、長寿（100年以上継続）企業を
目指しましょう。我が社には長寿企業に共通の要素で
ある4つがあります。それをしっかり守り続け、頑張る
ことが大切です。　　その4つとは・・・

先ず1つ目は、企業経営は変化対応業である。時代の
流れを読み取り、その時、その環境にマッチした経営
をすることが最も大事です」とよく言われます。
2つ目は、創業時の理念を大事に、軸足を移さず、守
るべきことは守ること。
創業時から、社是は「喜ばれる製品づくりのために総
力をあげ、品質、納期を守る」又、「多様化するニーズ
に迅速かつ的確に応えるべく技術開発に努めます」
（お客様第一主義）の考えです。
3つ目は、経営理念の実践です。
　　イ）仕事を通して社会に貢献する
　　ロ）仕事を通して人格の向上に努める
　　ハ）社員の夢を実現しながら会社発展をはかる
そして、4つ目は、一人ひとりが与えられた役割を果た
すこと。皆さんが我が社の命。そして、貴い資産です。
資産は必ず役立ちますよね。今期も目標に向けて頑
張りましょう。」と挨拶致しました。

それでは、我が社の実践事例を挙げます。

1．　仕事始め式は、社員教育(人は仕事で磨かれる)
　　の一貫でもあり、業績を上げ、黒字経営を続け、
　　社員の暮らしの安定をはかる。(毎年)
2．　ＣＯ２削減「森林づくり」。
　　長瀞町宝登山(植林して６年、下草刈は年2回)
3．　子育てサポート企業「愛称くるみん」
4．　多様な働き方認定企業
　　（女性、若者、高齢者が能力を発揮できるように
　　する）
5．　鴻巣ふれあいウォーキング大会参加21回
　　（毎年200名参加）
6.　均等、両立推進企業。ファミリーフレンド企業
7.　職場体験事業の職場の提供と指導
　　（中学生、高校生に3工場で135名卒業）
8.　管理者養成学校への派遣。13日間の特訓
　　・・・卒業生25名
9.　障害者の雇用の推進。各々のハンデキャップに
　　応じて職場配置（現在4名）
10. 外国人研修制度を利用した外国人（インドネシ
　　ア、タイ）の受け入れ
　　（発展途上国への技術指導等）累計100名

長寿企業は社員、お客様、協力会社、地域社会、即
ち、ステークホルダーに貢献しております。

津田　健三（鴻巣水曜ＲＣ）
製造業（合成樹脂）　津田工業㈱
　　　 Tel-01493-53-4101
tsuda@tsudaindustrial.co.jp

結論

「企業の繁栄があっての職業奉仕が可能」

職奉ニュース職奉ニュース職奉ニュース職奉ニュース職奉職奉ニュースニュース第２号第２号
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林　　明　（久喜菖蒲ＲＣ）
肖像写真　(株)林　写真館　
TEL　0480-21-0245
Fax　0480-24-0884

100歳、100人

　

林　　明（久喜菖蒲ＲＣ）

　ボランティアで１００歳のお年寄り、１００人撮影
をして写真展を開催したいという長年の夢を、平
成２１年の２月にスタート。約３年で目標の１００
人を撮る事が出来、平成２４年１０月に地元久喜
市で写真展を開催する事が出来ました。高齢化社
会になり全国に１００歳以上の方が約５万人、そ
の中で元気な１００歳は約１万人いると言われ
ているそうです。個人情報が段々厳しくなる中での
スタートですので、１年目は大変でした。
３年間は無我無中で、色々な会合に出かけては、
名刺を配り「１００歳１００歳」といい続けて、１年
目１０人、２年目２０人、３年目７５人と無事３
年間で目標の１００人を撮る事が出来ました。（３
年目ロータリーの会長年度）
　核家族の現在、昔はお年寄りを囲んで１世帯３
家族、この時代は現在のような非行問題は起きて
いなかったと思い、１００歳のいる家族を中心に１
００家族の撮影に取り組みました。撮影が終わり昔
の話を聞くとタイムスリップし、とても感動を覚
えます。2.26事件に遭遇した話、関東大震災の話、

その家族の歴史を聞く事により改めて年輪を感じ
ます。
　両手の撮影もスタートよりぜひ撮りたいと思って
いたので、指先が曲がっていたり、手が広がらない
方、深く刻まれた手の皺を見ると、その方がどんな
仕事をしていたのかがわかる様な気が致します。
　九州の方で出来上がりのお写真を送った所、す
ぐ娘さんより「私はこの手で育てられたかと思うと、
この母の手が愛おしい」と泣きながら御礼の電話
を受け、私も手の撮影をしてて良かったと、もらい
泣きしたのを昨日の事のように思い出します。
　現在１７５人撮影しており、その中に５人現役
の方がおります。　　　　　　
　書道の先生、詩吟の先生、街工場の会長さん（ロ
ータリアン）座禅の先生、大学の教授、この中には
『私は１２０歳まで生きる』と言い切る方も居ます。
　８月２８日（木）PM5：00よりNHKのゆうどきと
言う番組（全国放送）に取材を受けて、元気な１０
０歳の方の撮影が出来、約２０分位いとてもラッキ
ーな番組になったと思います。
　翌日６人の方より撮影依頼があり、これから
又、楽しく撮影にそして撮り続けて行きたいと思
います。

知的障害者雇用に
ついて

　

出野　康夫（大宮南ＲＣ）

　私の職業は金属表面処理のめっき加工業です。
戦前、満州鉄道の電気技師だった父親が引き揚げ
後、昭和24年にめっき業を設立。2代目として家業
を引き継ぐ。現在長男（哲也）が6年前よりバトンタ
ッチして3代目として頑張っている。工場は北区日
進町に本社を置き、川越東部工業団地内と二ヵ所
で営業。現在社員70名（障害者雇用数10名）。仕
事は7割強自動車部品（特にホンダ車）の防錆用
亜鉛めっきが主力である。
　知的障害者雇用のきっかけは昭和62年に、浦
和の常盤中学校から知的障害児の生徒を2週間程
度の職場実習をさせて、「社会に出たときに戸惑わ
ないように」の訓練、そして当社で支障がなければ
卒業後、正社員に採用してほしいとのことでした。
　職場実習では挨拶、返事、報告。確実な仕事。

時間に慣れること（午前4時間、午後4時間の連
続）。後片付け等に力を入れ実習をさせました。そ
して素直で、根気のある、使える子だったので平成
元年、正社員として採用しました。
　この職場実習の話が常盤中学校から流れて当
時、旧大宮市に３校（桜木中、植竹中、第二東中）
の知的支援学級（当時は特別学級と呼ばれ20人～
30人のクラス編成）があり即3校から職場訓練の要
請がありました。私は、少々の苦労と時間が伴うけれ
ども愛情を持った訓練と育て方をすれば、社会人と
して立派に一人立ちできるのではないかな～との思
いが始まりでした。　　　　　　　　
　毎年数名の職場実習をしながら中学卒業後、時々
1～2名の社員採用を実施してきました。今では26年
間で10名（知的障害5名、自閉症5名）になりました
が元気に明るく働いております。勿論各自、電車、バ
スで通勤しております。
○　仕事の内容
わが社はほとんど機械化（自動化）されているので、
仕事の内容はさほど技術や能力を使わなくてもこな
せる仕事です。少々の体力と普通のスピードがあり、
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健康でチームワークが理解できれば、対処できる仕
事場です。障害者でも重度でなければ、比較的同じ
仕事の繰り返しであるので使えます。
○　障害者を雇用して感じたこと
　   ・根気よく指導すること。一度覚えると、
　　   通常の社員と同等にこなす。
　   ・少々時間が掛かるけれども慣れると
　　   各人が自信を持って働いている。
　   ・何しろ真面目、素直。休むこと、遅刻、
　　   早退等はほとんどありません。
○　障害者雇用での配慮している点
当社では社員すべてに常日頃、彼等たち
に対して障害者としての、感覚は持たせて

いません、同じ目線です。社員の皆さんがよく理解し
て、一家族として叱咤激励をし、アドバイス等もして
おります。彼らに降りかかる心配ごと、悩みごと等で
相談が結構ありますが、力になってあげています。

　今では立派に当社の戦力となっています。親から
自立できるように成長させることが私の夢です。

出野(いでの)康夫（大宮南ＲＣ）
鍍金加工　(株)大宮鍍金工業　
TEL　048-652-2121
Fax　048-651-7847

私の職業奉仕
　

梶間　順子（浦和中ＲＣ）

　私は好きなことを仕事にできてとても幸せだと思
っています｡大学時代にラジオのミスＤＪに選ばれ
たことをきっかけに仕事をはじめ、今日まで走り続け
てきました。一番輝いていた時期が世の中全体がお
祭りのように浮かれていたバブル真只中、それはそ
れは楽しい日々でした。しかしそんな時間が永遠に
続くはずもなく、その後ギャップに戸惑い、悩んだりも
しましたが、そこからどう生きるかが人生の課題とな
りました。当時、女性の適齢期は２４歳２５歳のクリ
スマスケーキと言われていた頃で、２６歳ぐらいか
らはオーデションにも受からなくなり仕事は激減し､
仲間はやめて結婚したり、仕事を変えましたが、私に
はそんな勇気もなく仕事の方向を変えることで精一
杯でした。キー局の番組からローカル局の番組へ、
目の前のお客様の生の反応が伝わってくるファッシ
ョンショーをメインにコンサート、イベント、トークショ
ーなどの司会をはじめました。またナレーター、声優
として録音の仕事にも携わるようになりました。今思
えば、自分の時間など全くなく、朝番組での起きられ
るか・・・のプレッシャー、深夜番組での体力との勝
負、大物芸能人との共演でのストレス（笑）など、５０
０円玉ハゲをいくつも作り、突無声がでなくなったり、
体中に湿疹が出たり、食べ物を飲み込めなくなった
り・・・と苛酷な毎日でした。大きな挫折感、敗北感と戦
いながらも今まで仕事を続けたきたのは、たくさんの
人の笑顔に出逢え、わずかながらも人に夢や希望を
与えることが出来たこと、そして何よりも自分自身、心

の充実、満足感、やりがいを感じることが出来たから
だと思います。
　７年前からは教育の仕事もはじめました。都内５ケ
所、神奈川３ケ所、埼玉２ケ所で朗読教室、話し方
教室、センスアップ講座などの講師をつとめています。
そこには１６歳から８６歳までのだくさんの生徒さ
んがいます。年齢に関係なく、努力すること、頑張る
ことの素晴らしさをこちらが教えられています｡技術
的にも少しずつ確実に上達し､人間的にも自信にあ
ふれ魅力を増して行く様を見届けられるのはとても
嬉しいことです。
　今年度自分のクラブではプログラムを担当してい
ます｡会員卓話シリーズ「商売根性物語」「マイアニ
バーサーリー」では、いかに３０分間（１５分間）を
演出するか？聞き手を意識した完成度の高い内容
にするために、時間をかけてテーマを決め、卓話者
１人１人と話し合いをしています｡決して自分を飾
るのではなく人の心に向き合うには、まず自分の心
を開くことが大切だということ、話すことの楽しさや
達成感を多くの人に感じて欲しいと願っています｡
話し上手は聞き上手！単に話を聞くのではなく、その
人に物事に興味を持つことで広がる世界もあること
を実感して欲しいと思います。それが長年しやべり
の仕事に携ってきた私に出来るせめてもの職業奉
仕だと考えています。

梶間　順子（浦和中ＲＣ）
アナウンサー　オフィスＪ
TEL/FAX　048-829-2833
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の活動を弛みなく地道に続けることによって、さらに
“奉仕の心”を高めてゆくことができるのです。しかし、
ロータリーの奉仕活動が、ここで終わってしまっては、
他の奉仕団体、慈善団体と何ら変わりはありません。
　ロータリーが他の団体と一味も二味も違うのは、こ
の奉仕の心を自身の職業生活に生かしてゆこうと、
懸命な努力をし続けるところにあるのです。つまり、
職業を通して世のため人のために尽くしてゆくことに
誇りと喜びをもてる人達の集まりがロータリーであ
り、私達のこうした日常の努力の積み重ねが計らずも
顧客や地域社会から“信用”“信頼”という宝物をいた
だくことになるのです。
　このことがひいては、ロータリーの究極の目標であ
りますロータリアン自身の人格形成と職業の繁栄に
つながってゆくという考え方が、ロータリーの提唱す
る“職業奉仕”ではないでしょうか。職業奉仕も五大奉
仕の協力体制が強いほどより内容の充実した活動に
なってゆくのです。残念ながら近年、ロータリーの現
状は、やれ会員増強だ、やれ寄付金集めだと、とかく
こんなことに振り回されてしまって、大切なロータリー
の本質である職業奉仕がないがしろにされているよ
うに思えてならないのですが、皆様はこの点、どのよ
うにお考えでしょうか。

渡辺　孝至（東京城東ＲＣ）
株式会社　船橋屋
TEL　03-3681-2784
FAX　03-3638-2784

希薄化しつつある
ロータリーの心

　私はロータリー歴二十六年になりますが、この間、
ロータリーだからこそ味わえる、すばらしい友情の
輪に、どっぷりつかってまいりました。幸いにして、ロ
ータリーには定年がありませんので今、私は七十六
才ですが、これからも健康に充分留意して願わくは
生涯ロータリアンであり続けたいと思っています。
　ところで、私がこうして愛し続けてきたロータリー
も、近年、本来のあるべき姿から少しずつ変容してき
ているように思えてならないのです。その主な原因
は、ロータリーの活性化に欠かせない、五大奉仕に
ついての考えにあるのではないでしょうか。
　ロータリーの活性化は五大奉仕である、クラブ奉
仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、職業奉仕が
緊密に連携し合い、うまく機能しながら活動してゆく
ことによって実現できるのです。まず私達がロータリ
ーに入会したら、クラブ奉仕のお世話になります。週
に一回の例会をはじめ、当委員会の年間のプロジェ
クトに積極的に参加することでクラブのお仲間と親
しくなる。これがまず第一です。こうしてクラブ内で培
った会員同志の友情と諸先輩からの指導によって
心に芽生えた“他人様のためにお役に立ちたいという
奉仕の心”をさらにクラブの外に向けて実践する奉仕
が社会奉仕と国際奉仕と青少年奉仕でありまして、こ

　
ＲＩ第2530地区　

渡辺　孝至（東京城東ＲＣ）

「私の職業奉仕」
　

小川　長四郎（川口ＲＣ）

　ポールハリスがほかの３人とシカゴでロータリー
クラブを創設したのが１９０５年で、なぜこのような
クラブを作る考えに至ったのかは当時の時代背景を
見れば明らかです。当時アメリカは変動期でシカゴは
犯罪、汚職、悪徳商法が横行していたのです。このよ
うな時代だからこそお互いの職業を利用し合い会員
同士の相互扶助と親睦を計ったのです。１９０６年
には「会員間の親睦と、会員相互の職業上の利益を
計り、シカゴ市の振興を目的とする」と掲げています。
一業種一人の理念と公正な取り引きは信頼を深め
寛容の精神につながり会員の間で奉仕へと発展する
との考えが基本となり１００年の歴史を刻んだと思
います。

　今は 一業種一人は規定からはずれましたが ロー
タリアンとしてクラブに在籍している限り悪徳業者
はいないと思います。小生のような零細企業の人間
はいても真面目に自分に与えられた天職を全うすれ
ば世間で認めてもらえ、社会的地位も確保できます。
　私の職業奉仕は業界での技能指導が始まりです。
それまでは只仕事一筋で経営者でなく石工の職人
でした。それが埼玉県石材技能士会なるものができ
て会計を要請され後に副会長、会長も勤めました。
その間、技能検定の検定委員の傍ら若い職人さん
への技術指導を手がけました。技能というものは言
葉や文章で表わせられるものでなく教える側、習う
側の努力が必要です。更に全国石材技能士会の役
職も担うようになり平成１８年から三期６年間会長
を務めましたが埼玉県の技能関係の職種で全国組
織の長を務めた人はいなかったそうです。技能検定
は２級１級とあり２級は県知事の合格証、１級は
厚生労働大臣の合格証です。２級の優秀な人を対
象に年齢制限はありますが技能オリンピックがあり
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な仕事でも真面目に誠意を持ってやることが先祖
代々の伝統になっています。それでなければ一つの
仕事を永く続けることはできないでしょう。私の店は
安永三年（１７７４年）から今年で２４０年続いて
います。ロータリーを知らなくても職業奉仕の理念
を理解していなくても世の中に永く続く企業は「四
つのテスト」も「ロータリーの目的」も理解して実践
できているのではないでしょうか。
　業界の協力などは実利がともなわない最高の職
業奉仕であり、真面目な仕事、公正な商売も立派な
職業奉仕です。職業奉仕をむずかしく解釈しないで
自然流で考えられないでしょうか。

ます。１級には技能グランプリという競技会があり、
ここで優勝すると文字通り「日本一」を名乗れるので
す。小生　全国の長の時に石工職種を技能グランプ
リに参加させ課題も私が作りました。平成２７年２
月にも千葉県幕張メッセで競技が行われます。この
とき主席検定員を務めますので、これを最後に 業界
を引退すると思っていましたら、業界で自主的に開
催する業界人を正しい知識、正しい仕事に向けた試
験をやりたいので技術関連の教科書と試験問題を
作ってくれと言われています。職人は定年が無く生
涯現役なのでしょうか。必要とされれば業界に奉仕
するのも職業奉仕になっているかと思います。
　我が社には社訓も何もありませんが、どんな小さ

小川　長四郎（川口ＲＣ）
石材工事　㈲小川石材店
TEL　048-222-5447
ogawadotocom@yahoo.co.jp

現 第11グループガバナー補佐であり前年度川口RC会長であられた小川
長四郎さんが作られた写真集です。小川さんの趣味は写真撮影です。この
冊子は例会での会長挨拶の記録と会報に掲載した写真が掲載されている
素晴らしい写真集です。小川さんのご好意で50冊ガバナー事務所に置
いてあります。ご要望の方はガバナー事務所までご連絡ください。

川
の
る
置

石の心　小川長四郎写真作品集

・ベネファクター（Benefactor）
　ロータリー財団「恒久基金」に寄付する旨を遺書または最終資産計画書に書きしるしたことを財団
　に通知した人、又は米貨1000ドル以上を恒久基金に無条件寄付した人を財団ベネファクター（後
　援者）といいます。

・大口寄付者（Major Donor）
　年次寄付、恒久基金寄付、使途指定寄付などのすべての現金寄付額の総計が10,000ドルに達する
　と大口寄付者と呼びます。

・使途指定寄付（Benefactor）
　使い道を決めて寄付するものです。
　ポリオ・プラス、ポリオ・プラス・パートナー、グローバル補助金の提唱者側の寄付などがあります。

ネファクタ （Benefactor）

ロータリー用語辞典
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8/8・9・10
プロフラダンサーによるフラダンス
ショー＆留学生によるダンスショー

福島県国立那須甲子青少年自然の家において
郡山市内の小学生を対象として東日本大震災
復興支援プロジェクト「“こめら”キャンプ」を開催

8/27 幸　手ＲＣさいたま欅ＲＣ

10/12
さいたま市立指扇中学校

正門脇土手 30ｍに『芝桜大作戦』

10/18大宮北ＲＣ 大宮シティ RC・さいたま大空 RC共催
「さいたま KI=TA まつり 2014」にて

東日本災害復興支援、広島土砂災害復興支援、
ポリオ撲滅募金、ペットボトルキャップ回収

ロータリーデー報告ロータリーデー報告ロータリーデー報告ロータリーデー報告

9/27
大宮公園開園 130 周年イベント

「ちびっこ集まれ」を埼玉県共催にて開催

大　宮ＲＣ9/23
鴻巣市内全中学校バスケットボール部

対象「鴻巣カップ」開催

鴻　巣ＲＣ
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１０月３１日、今年度に入り４か月が経過致しました。この４ケ月間の新会員
の入会は１１８名で、９名の新会員を迎えたクラブが最多であり、既に年間目
標を達成したクラブもございます。また、前年同時期では新会員の入会が９４名で、今年度は昨
年を大幅に上回ったペースです。７月に２，５４１名で今年度がスタートを致しましたので単純
には２，６５９名が在籍している事になりますが、目標の３，０００名にはまだ３００名以上の
新会員の入会が必要となります。まだ目標達成が出来ていないクラブも今後の取り組みで是非
とも目標を達成して頂きたいと思います。それと同時に退会の防止、新会員へのカウンセラーの
配置やロータリーに関する基礎知識の習得やクラブに馴染めるようにクラブの活動への声掛け
等を的確に行って頂きたいと思います。
会員増強維持部門では２月に「新会員の集い」を行いますので多くの新会員の方に参加をし
て頂きたいと思います。

会員増強維持部門委員長　小山　重治　（戸田西RC）

会員増強は最優先事項です、地区目標３,０００名！会員増強は最優先事項です、地区目標３,０００名！会員増強は最優先事項です、地区目標３,０００名！会員増強は最優先事項です、地区目標３,０００名！

グループ ガバナー補佐（敬称略） 純増目標数 純増数 達成率 グループ ガバナー補佐（敬称略） 純増目標数 純増数 達成率

1 高栁　和之 23 6 26.09% 7 印田　博秀 21 2 　9.52%
2 井原　　實 21 5 23.81% 8 浅水　尚伸 19 9 47.37%
3 星野　時夫 30 11 36.67% 9 大島　　勝 31 6 19.35%
4 鈴木　　隆 29 11 37.93% 10 白石　克己 23 11 47.83%
5 小髙　正之 30 10 33.33% 11 小川　長四郎 31 8 25.81%
6 吉岡　　修 22 11 50.00% 12 熊木　正太郎 26 2 　7.69%

　　　　地区内全体 306 92 30.07%
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浦和ラッキーズフットボールクラブの親子と共に
ポリオ撲滅募金活動＆別所沼散策路清掃

第 12回さいたま市緑区区民まつりにて
ポリオ撲滅キャンペーン開催

越谷市民まつりにてミニ SL、ミニ新幹線
の乗車アトラクション開催

10/26 浦和ダイヤモンドＲＣ浦和北東ＲＣ

10/26 越谷南ＲＣ

月信にはロータリーデーの簡単な報告のみを
掲載致しますが、年度末にロータリーデー報
告の冊子を作成・配布予定です。



　毎年、我がクラブの公式訪問例会は、残暑厳しい9月の初めですが、
今年はやや涼しい秋晴れの一日でした。濱野ガバナーの大変わかり易
い「卓話」に続き、「クラブ協議会」でのご指導に、会員一同終始、時間の
経つのも忘れるくらい熱心に勉強致しました。幸い次の公式訪問の予
定が入っていない為、会員皆とご一緒に酒を酌み交わし慰労会にまで
お付き合い頂き、初秋の夜の虫の声と共に和やかな雰囲気で一日が終
了致しました。濱野ガバナー、鈴木ガバナー補佐、恵川地区幹事、小林
副幹事様、ご苦労様でございました。これを踏まえて、更なるクラブの発
展につなげて参りたいと思います。

　9月27日㈯に濱野ガバナー・星野ガバナー補佐・山市地区副幹
事をお迎えしてさいたま大空ＲＣの公式訪問が行われました。
例会に先立ち行われました懇談会では、当クラブの問題点や課題
について的確なアドバイスを頂き、今後の当クラブの進むべき方
向性を示して頂きました。その後の例会では、ＲＩ方針や地区方
針等を、当クラブのレベルに合った解りやすい内容で説明をして
頂き非常にわかりやすかったです。
　クラブ協議会では各委員長への丁寧なご指導をいただきました。
濱野ガバナーとお約束いたしました5つの“あ”（愛・汗・アイディア・
熱い思い・有難う）で、会員一丸となって残りの9カ月ロータリ活動にまい進いたします。

例会日　平成26年9月27日（土）　会長：倉金　由幸／幹事：周　京梅さいたま大空ＲＣ　　
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公式訪問レポート

去る９月26日、年度内で最大に緊張の走る濱野英美ガバナ－公
式訪問が開催され、卓話の中で今年度のテーマ「ライトアップロ－
タリー」を強調され、更に会員増強の重要性をユーモアたっぷりに
お話し頂き、その後のクラブ協議会に於いては、今年度の各委員
会での事業計画で既に実行したこと、またこれからの予定等につ
いてのご意見を、実に分かり易くその上やる気を起こさせる様な独
特な話法でご指導頂く事が出来、大変有意義な協議会を終える事
が出来ました。濱野ガバナ－、高栁ガバナ－補佐、中村芳彦地区副
幹事に厚く御礼申し上げます　

　９月１８日（木）に濱野ガバナーによる、ガバナー公式訪問が行
われました。
　当日は、１０時４０分にガバナーをホテル正面玄関でお迎えし、
１１時から約１時間に渡り、濱野ガバナー・第１グループガバナー
補佐・会長・幹事・会長エレクト参加のもと懇談会を行ないました。
濱野ガバナーからは年度計画書を中心に丁寧なご指導を頂きまし
た。また、例会ではプロジェクターを使い、ロータリー財団や米山記
念奨学事業について等、新会員にも理解できるような分かりやすい
言葉でご説明を頂き、会員全員ロータリーに対し深い理解を得られ
ました。その後のクラブ協議会におきましても、各委員長の発表に対し発表者の考えを尊重しつつ、適切なア
ドバイスを頂き、大変勉強になりました。今回の濱野ガバナーからのご指導を踏まえ、浦和東ロータリークラブ
が更に活性化し、自らが輝くと同時に、輝きを与えられるクラブとなれるように頑張っていきます。

例会日　平成26年9月2日（火）　会長：菊池　和彦／幹事：宮本　和寿岩槻東ＲＣ　　

例会日　平成26年9月18日（木）　会長：町田　哲雄／幹事：松村　繁浦和東ＲＣ　　

例会日　平成26年9月26日（金）　会長：佐藤　清章／幹事：松崎　朝次浦　和ＲＣ　　



　本日の濱野ガバナーの卓話を伺い、若い会員（新会員
3名を含む）の資質の向上、クラブの活性化につながっ
たと考えております。
　例会は、新会員をはじめとして、OHPを使用しての目
で見て、解りやすい例会、クラブ協議会を実施致しまし
た。これからも、会員の様々なチャレンジを通して老、壮、
青の会員が皆で、居甲斐、生甲斐、遣り甲斐の、あるクラ
ブを目指したいと思います。
　「明るく楽しく一生懸命」　よろしくお願い致します。

例会日　平成26年9月29日（月）　会長：佐藤　志郎／幹事：野並　伸行浦和南ＲＣ

例会日　平成26年9月30日（火）　会長：細井　道栄／幹事：稲葉　信正春日部イブニングＲＣ　　

例会日　平成26年10月1日（水）　会長：松﨑　義一／幹事：小宮山　大介越谷北ＲＣ　　
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　9月29日（月）、金木犀が香り、天高く馬肥えるような秋晴れ
の下、濱野ガバナーをお迎えいたしました。当クラブの課題や
問題点等に対して、当クラブの状況を踏まえた上で、とても熱
心に貴重な数々のアドバイスを頂戴致しました。精神を重ん
じ、変化を恐れずに今後のクラブの運営を進めていきたいと
思います。長時間に亘り本当にお疲れ様でした。どうも有難う
ございました。

　濱野ガバナー、星野第３グループガバナー補佐、生
貝地区副幹事をお迎えして、１０月８日パレスホテル大
宮にてガバナー公式訪問を開催しました。ご多忙にもか
かわらず早々に会場入りしていただいたガバナーと本年
度執行部との懇談会では、クラブの現況報告に対して会
員構成や効果的な奉仕事業、青少年育成等具体的かつ
的確なアドバイスをいただきました。
　その後の例会内では、当クラブ出身のガバナーが顔
見知りの会員一人一人に熱く語りかけるような卓話を、
クラブ協議会では各委員長からの質問に丁寧にお答えいただき、大変有意義な時間を過ごすことができま
した。

例会日　平成26年10月8日（水）　会長：岸　聡／幹事：田中　康之大　宮ＲＣ　　

　10月1日 濱野ガバナー、浅水ガバナー補佐をお迎えし、公式訪
問が開催されました。
当日はまず、濱野ガバナー、副幹事勝野様、浅水ガバナー補佐、補
佐幹事二川様と共に、当クラブ会長、幹事、会長エレクトと懇親会
をさせて頂きました。その中で、濱野ガバナーには当クラブの活動
や現在の状況、及び問題点など深くお聞き取りを頂き、その場で
助言を頂く事も多くありました。また抱える問題点は把握を頂き、
今だにフォローを厚く頂戴している事もございます。濱野ガバナー

の懐の深さに、一同、感服の次第であります。また卓話では、RI会長の孔子を引用したロータリアンとしての
心構えのお話をされ、会員一同、心に深く響いた公式訪問例会でした。　　
「ただ座って暗闇を呪うよりも、ローソクを灯したほうがいい 」



　１０／１４（火）、ガバナー　濱野英美様、第４グループガ
バナー補佐　鈴木隆様、地区副幹事　山市泰久様をお迎え
し、米山記念奨学生のイマンさんも出席する中、ガバナー公式
訪問が行われました。
　懇談会では久々に会長エレクトも加わり、現況報告書・クラ
ブの特徴・活動計画の指標を基に内容の濃いものでした。
　例会では入会式が行われ、ガバナーよりバッジを着けて戴
き、その後の卓話ではその新会員と歴の浅い会員を中心に熱

心にわかりやすくお話して戴きました。クラブ協議会では一人一人にアドバイスをして戴き、クラブの再建の方
向性が間違っていなかったという勇気と活力を与えて戴きました。改めて「原点に戻る」事が重要であると思い
を新たにした有意義な一日でした。
　最後になりますが連休明けの台風通過の当日であった為、開催も危ぶまれましたが、調整にご尽力を戴きま
した地区副幹事　勝野由行様ありがとうございました。　皆様方のご健康と益々のご活躍をお祈りしております。

例会日　平成26年10月14日（火）　会長：宮下　智世／幹事：遊馬　久治大宮北東ＲＣ　　

　10月23日、濱野英美ガバナー、当クラブ排出の鈴木隆第４グループ
ガバナー補佐、岡野敬蔵地区副幹事をお迎えし、ガバナー公式訪問例
会を開催致しました。
　例会に先立っての懇談会では、会長、幹事、会長エレクト、副幹事を
交えて、クラブの特徴、現況報告、活動計画について申し上げ、ガバナー
よりご指導・ご助言を頂戴しました。
　例会では濱野ガバナーより、浅からぬ岩槻との縁を含めたご自身の
お話からスタートし、入会間もない会員も理解できるような語り口で私
たちロータリアンが取り組むべき課題についてお話し頂きました。

クラブ協議会では、各委員会の活動計画等の発表に対して、濱野ガバナーより適切なアドバイスと熱いご指
導を賜ることが出来ました。会員一同感謝致しますと共に今後のクラブ活動、とりわけクラブの活性化につな
がる会員増強に活かしていきたいと存じます。当日は雨模様の肌寒い天気ではありましたが、濱野ガバナー
の熱い思いが例会場に満ち溢れた例会となりました。長時間に渡りご指導を頂き、誠にありがとうございました。

例会日　平成26年10月23日（木）　会長：青木　繁之／幹事：清水　惠子岩　槻ＲＣ　　

例会日　平成26年10月22日（水）　会長：瀬田　雄一／幹事：渡部　正司大宮東ＲＣ　　
　10月22日（水）　濱野英美ガバナー、第4グループ　鈴木隆ガバナー
補佐をお迎えして、公式訪問例会を開催させていただきました。
　会長・幹事・副幹事・会長エレクトとの懇談会では、クラブの特徴、
現況報告書等の資料を基にいろいろとご指導いただきました。又、
例会におきましてはRIテーマ等いろいろな内容につきまして新会員
に対してもわかりやすく卓話を頂きました。クラブ協議会では当クラ
ブの各委員会に貴重なご意見およびご指導を頂きました。この度の公式訪問を終え、これからのクラブ運営に生
かしていければと思います。濱野ガバナー、鈴木ガバナー補佐に御礼申し上げます。　

1616

　10月16日(木)　濱野英美ガバナーを迎え、公式訪問が行わ
れました。会長・幹事懇談会では、クラブの現況を詳しく説明し、
ガバナーからは、真のロータリアンについて、又会員増強につい
てご指導頂きました。例会では、プロジェクターを使っての大変
わかりやすい卓話に会員は真剣に聞いておりました。
　クラブ協議会では、各委員長より、今年度の活動方針で発表
され、ガバナーからは各部門ごとに、わかりやすい指導、アドバ
イスを頂きました。
　その後の懇親会でも貴重な話しをして頂き、大変有意義な時
間を過ごす事が出来ました。本当に、有難うございました。

例会日　平成26年10月16日（木）　会長：大隅　俊和／幹事：岸　雅宏桶川イブニングＲＣ　　
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田中　作次
（八潮）

平成 26 年 10 月 29 日

井原　實
（さいたま新都心）

平成 26 年 10 月 7 日

岩淵　秀一
（越谷南）

平成 26 年 10 月 23 日

永嶋輝一郎
（上尾西）

平成 26 年 10 月 22 日

中島美三郎
（越谷）

平成 26 年 10 月 24 日

三輪　昭彦
（春日部）

平成 26 年 9 月 30 日

遠藤　光治
（岩槻東）

平成 26 年 9 月 26 日

須賀　孝雄
（上尾西）

平成 26 年 10 月 22 日

萩原　秀咲
（岩槻東）

平成 26 年 8 月 27 日

齋藤　守毅
（大宮）

平成 26 年 10 月 31 日

水野　泰男
（越谷）

平成 26 年 10 月 24 日

山口禮三郎
（春日部）

平成 26 年 9 月 10 日

土井千代子
（越谷南）

平成 26 年 9 月 26 日

坂入　義完
（八潮）

平成 26 年 10 月 29 日

齋藤　哲雄
（上尾）

平成 26 年 10 月 23 日

池田　修
（春日部）

平成 26 年 9 月 30 日

田口　雅弘
（岩槻）

平成 26 年 9 月 30 日

吉田　肇
（川口西）

平成 26 年 10 月 15 日

中島美三郎
（越谷）

平成 26 年 10 月 24 日

青木　冷子
（越谷）

平成 26 年 10 月 24 日

尾崎　真二
（川口）

平成 26 年 10 月 28 日

富永　建
（上尾）

平成 26 年 10 月 23 日

清村　忠雄
（越谷東）

平成 26 年 8 月 25 日

仲島　行男
（川口北東）

平成 26 年 10 月 15 日

尾花　正明
（上尾）

平成 26 年 10 月 23 日

鶴見　裕
（春日部西）

平成 26 年 10 月 27 日

林　一男
（草加中央）

平成 26 年 9 月 24 日

池田　成彬
（川口シティ鳩ヶ谷）

平成 26 年 10 月 27 日

池田　岩夫
（幸手中央）

平成 26 年 9 月 26 日

斎藤　一夫
（上尾西）

平成 26 年 10 月 29 日

水上　町子
（川口北東）

平成 26 年 10 月 15 日

北畠　正顕
（草加中央）

平成 26 年 9 月 24 日

大口寄付 65,200$ 大口寄付 12,000$大口寄付 12,013.11$大口寄付 1,039,635.06$ Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（7）（7）

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（5）（5）

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（2）（2） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1）Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（5）（5）Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（5）（5） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（4）（4）Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（4）（4） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（3）（3）

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（8）（8）

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（3）（3）

米山功労者メジャードナー（40）（40） 米山功労者メジャードナー（15）（15）米山功労者メジャードナー（15）（15） 米山功労者メジャードナー（11）（11） 米山功労者メジャードナー（10）（10） 米山功労者メジャードナー（10）（10）

米山功労者マルチプル（7）（7） 米山功労者マルチプル（6）（6） 米山功労者マルチプル（5）（5）米山功労者マルチプル（5）（5） 米山功労者マルチプル（5）（5）米山功労者マルチプル（5）（5）米山功労者マルチプル（5）（5）
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近藤登志夫
（さいたま中央）

平成 26 年 10 月 28 日

芝田　勝孝
（さいたま中央）

平成 26 年 10 月 28 日

進藤　博司
（大宮）

平成 26 年 10 月 31 日

中野　重雄
（春日部西）

平成 26 年 10 月 27 日

池田　修
（春日部）

平成 26 年 10 月 2 日

金杉　豊
（八潮）

平成 26 年 10 月 29 日

鈴木　幹夫
（越谷）

平成 26 年 10 月 24 日

齋藤　哲雄
（上尾）

平成 26 年 10 月 23 日

岩上　暢夫
（春日部西）

平成 26 年 10 月 6 日

南雲　哲夫
（川口・鳩ヶ谷武南）

平成 26 年 10 月 9 日

三富　俊之
（さいたま中央）

平成 26 年 10 月 28 日

岡本　壽
（八潮）

平成 26 年 10 月 29 日

瀬尾　拓也
（越谷南）

平成 26 年 10 月 20 日

松本　輝夫
（さいたま中央）

平成 26 年 10 月 28 日

藤堂　陽子
（さいたま中央）

平成 26 年 10 月 28 日

平田　徳久
（越谷）

平成 26 年 9 月 26 日

西川　海幸
（春日部西）

平成 26 年 10 月 6 日

菅谷　東治
（さいたま中央）

平成 26 年 10 月 28 日

市川　義明
（さいたま中央）

平成 26 年 10 月 28 日

大東　悦巳
（春日部西）

平成 26 年 10 月 6 日

米山功労者マルチプル（3）（3） 米山功労者マルチプル（3）（3）米山功労者マルチプル（3）（3） 米山功労者マルチプル（3）（3）

米山功労者マルチプル（3）（3）

米山功労者マルチプル（4）（4）

米山功労者

米山功労者

準米山功労者 準米山功労者準米山功労者準米山功労者

米山功労者マルチプル（4）（4） 米山功労者マルチプル（3）（3）

米山功労者マルチプル（2）（2） 米山功労者マルチプル（2）（2） 米山功労者マルチプル（2）（2） 米山功労者マルチプル（2）（2）米山功労者マルチプル（2）（2）

米山功労者

新
会
員

北原　三重
（浦和北）

平成 26 年 9 月 3 日入会

㈱ Worlds　Bell　Education

教育（保育）

篠原　正浩
（浦和北）

平成 26 年 9 月 3 日入会

篠原労務管理事務所

ビジネスサービス（社会保険労務士）

神田　邦夫
（川口）

平成 26 年 9 月 4 日入会

神田電気 ( 株 )

電気工事業

奥田　正樹
（越谷）

平成 26 年 9 月 9 日入会

( 有 ) 吉川印刷

オフセット印刷

小川　元一
（春日部）

平成 26 年 9 月 30 日入会

㈲小川商事

不動産仲介

小暮　直正
（越谷）

平成 26 年 9 月 30 日入会

越谷ゴム工業㈱

不動産管理

野島　照雄
（浦和南）

平成 26 年 10 月 13 日入会

( 株 ) 野島企画

マーケティングリサーチ

北川　保志
（鴻巣）

平成 26 年 10 月 1 日入会

㈲リグルエンジニアリング

学術研究、専門・技術サービス業

秋本　勇次
（浦和南）

平成 26 年 10 月 1 日入会

学校法人　浦和つくし幼稚園

幼稚園経営

佐久間大介
（浦和北）

平成 26 年 10 月 1 日入会

佐久間会計事務所

税理士

松谷　英樹
（大宮シティ）

平成 26 年 10 月 8 日入会

( 有 ) 松谷重機

クレーンリース業

工藤　健人
（大宮シティ）

平成 26 年 10 月 8 日入会

㈲フリープラントサービス

清掃業

大高　正美
（浦和南）

平成 26 年 10 月 12 日入会

( 有 ) 幸楽園

飲食店

’
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折田　眞一　様

（大宮）
平成 26 年 10 月 20 日

享年 77 歳

岩渕　英治 ( 雅英 ) 様

（鴻巣）
平成 26 年 10 月 25 日

享年 60 歳

謹んでお悔やみ
　　　申し上げます

門崎　由幸
（上尾）

平成 26 年 10 月 16 日入会

株式会社　大和屋

設備工事業

坂本　忠光
（上尾）

平成 26 年 10 月 16 日入会

忠和総合建設業協同組合

土木工事業

野本　悦子
（大宮南）

平成 26 年 10 月 14 日入会

㈱メナード化粧品代行店

美　容

清水　浩子
（三郷中央）

平成 26 年 10 月 21 日入会

チヨダ興産　株式会社

賃貸業

小林　篤史
（大宮北東）

平成 26 年 10 月 14 日入会

大宮中央輸送

運送業

〔上記申込先：ロータリー文庫〕

文庫通信（326号）

〒105-0011　東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階
TEL （03） 3433-6456 ・ FAX （03） 3459-7506　
http://www.rotary-bunko.gr.ｊｐ

開館＝午前１０時～午後５時　休館＝土 ・ 日 ・ 祝祭日

ロータリー文庫

地区大会講演より
 ◎「奉仕は我が人生」　渡邉美樹　2014　8p 
　　（D.2550地区大会記念誌）

 ◎「日本とミクロネシア連邦の関係」　ジョン フリッツ　
　　2014　4p　（D.2780地区大会報告書）

 ◎「ロータリー、この素晴らしき世界」  関場慶博　
　　2014　10p（D.2550地区大会記念誌）

◎「ロータリーを実践しよう」　杉谷卓紀　2014　
　　6p　（D.2780地区大会報告書）　 

◎「人生は感動を求める旅－より多くの友を持とう」
　　市川伊三夫　〔2014〕　9p     （D.2530地区大会記念誌）

 ◎「政局を語る」　飯島 勲　2014　11p     （D.2520地区大会レポート） 

 ◎「やっと見え始めた国家の再生」　中西輝政　
　　2014　16p　 （D.2670地区大会記録） 

 ◎「世界の出来事、日本の出来事～当事者意識で見方が変わる」
　　黒井文太郎　〔2014〕11p     （D.2530地区大会記念誌）

 ◎「ミッション・パッション・ビジョン」　大迫三郎　2014　2p
 　　（D.2730地区大会記録誌））

◎「未来に輝くサイエンス」　藤嶋 昭　
　　2014　11p　（D.2590地区大会の記録）

北井　俊一
（大宮西）

平成 26 年 10 月 20 日入会

㈱ NTT ファシリティーズ北関東・信越支店

技術専門サービス

中村　剛啓
（大宮東）

平成 26 年 10 月 22 日入会

焼肉　牛之助

飲食業

尾崎　真二
（川口）

平成 26 年 10 月 23 日入会

損害保険ジャパン日本興亜㈱

損害保険

増田　綾乃
（浦和北東）

平成 26 年 11 月 4 日入会

ＡＹＡ運転代行

運転代行

斉田　英子
（浦和北東）

平成 26 年 11 月 4 日入会

一休

日本料理

倉持　正徳
（大宮中央）

平成 26 年 11 月 5 日入会

教育出版 ( 株 )

出　版



2014 ～ 2015 年度　   10 月10 月　会員数及び出席率報告

2020

内
女性

内
女性

出席率 順位
内

女性
内

女性
出席率 順位

浦和 113 1 114 2 1 5 2 82.47 42 40 幸手 43 1 42 1 -1 5 1 79.08 56 13

浦和東 80 4 81 4 1 5 3 90.84 10 11 蓮田 47 1 49 1 2 5 2 85.97 24 50

浦和南 23 0 26 1 3 3 3 96.15 4 10 久喜菖蒲 53 4 53 4 0 6 1 84.38 32 39

浦和中 35 2 35 2 0 5 0 100.00 1 1 栗橋 9 0 9 0 0 2 0 79.81 52 53

浦和ダイヤモンド 25 7 26 7 1 5 1 82.68 39 21 幸手中央 25 0 26 0 1 3 2 88.06 21 70

第1グループ計 276 14 282 16 6 23 9 90.43 第7グループ計 177 6 179 6 2 21 6 83.46

浦和北 72 6 76 8 4 5 6 70.43 69 68 越谷 86 6 90 6 4 5 4 80.39 51 37

さいたま中央 46 2 45 2 -1 3 0 68.33 71 63 越谷南 51 5 54 4 3 5 4 85.70 26 59

浦和西 16 2 19 3 3 5 3 77.63 61 62 越谷北 55 2 55 2 0 5 1 83.67 35 41

浦和北東 45 4 44 4 -1 5 0 71.70 67 69 越谷東 50 6 51 6 1 2 2 89.28 15 65

さいたま新都心 38 0 38 0 0 3 0 91.91 9 12 越谷中 20 3 21 2 1 2 2 78.94 57 18

第2グループ計 217 14 222 17 5 21 9 76.00 第8グループ計 262 22 271 20 9 19 13 83.60

大宮 69 0 68 0 -1 2 1 78.19 59 58 八潮 43 3 52 3 9 10 9 82.22 45 51

大宮南 38 6 42 7 4 5 5 85.71 25 28 草加南 9 1 9 1 0 3 0 82.36 44 35

大宮中央 46 1 50 1 4 5 4 58.00 74 74 八潮イブニング 27 0 27 0 0 3 0 90.78 11 44

大宮南東 7 4 7 4 0 2 0 79.40 54 55 草加中央 19 0 19 0 0 5 0 88.33 18 25

大宮シティ 72 4 74 4 2 8 2 79.09 55 56 八潮みらい 26 0 23 0 -3 5 0 73.81 66 14

さいたま欅 20 2 20 2 0 5 0 87.50 22 32 草加松原 33 2 33 1 0 5 1 76.92 63 61

さいたま大空 17 9 19 9 2 3 2 75.60 65 67 第9グループ計 157 6 163 5 6 31 10 82.40

第3グループ計 269 26 280 27 11 30 14 77.64 吉川 31 2 33 2 2 3 2 86.32 23 60

大宮西 90 5 88 5 -2 10 1 90.31 12 66 三郷 34 3 38 3 4 5 5 84.60 31 48

岩槻 28 3 28 3 0 3 0 71.43 68 73 三郷中央 18 0 20 1 2 7 2 79.63 53 29

大宮北 23 1 23 1 0 5 0 85.26 28 30 三郷ウェンズデー 25 4 27 4 2 5 2 96.16 3 54

大宮東 32 0 41 0 9 5 9 82.55 41 31 松伏 12 3 13 3 1 3 1 68.54 70 17

岩槻東 28 1 31 1 3 3 3 81.45 49 42 第10グループ計 120 12 131 13 11 23 12 83.05

大宮北東 15 2 16 2 1 3 1 67.92 72 72 川口 80 12 84 13 4 5 6 83.69 34 71

第4グループ計 216 12 227 12 11 29 14 79.82 鳩ヶ谷 24 0 25 0 1 3 2 81.97 46 23

上尾 35 1 37 1 2 5 2 95.68 6 6 川口東 20 0 21 0 1 5 1 82.42 43 49

鴻巣 22 1 23 2 1 6 2 97.10 2 5 川口・鳩ヶ谷武南 26 2 26 2 0 2 0 75.81 64 36

桶川 17 0 19 0 2 5 2 78.34 58 57 川口モーニング 31 1 31 1 0 3 0 57.89 75 34

上尾西 45 0 46 0 1 2 1 89.26 16 9 川口南 33 4 34 4 1 5 1 81.29 50 75

北本 9 0 9 0 0 2 0 93.34 8 7 川口シティ鳩ヶ谷 19 1 20 1 1 3 1 83.33 36 24

上尾北 24 0 26 0 2 2 2 96.09 5 2 埼玉ゆず 12 12 12 12 0 5 0 82.90 38 16

鴻巣水曜 32 5 33 5 1 5 1 89.63 14 20 第11グループ計 245 32 253 33 8 31 11 78.66

桶川イブニング 18 1 19 1 1 3 1 77.19 62 27 戸田 50 5 51 5 1 3 1 81.50 48 52

第5グループ計 202 8 212 9 10 30 11 89.58 蕨 27 2 28 2 1 5 1 83.79 33 43

春日部 40 0 42 0 2 5 2 77.75 60 45 川口西 28 4 29 4 1 3 1 94.36 7 47

杉戸 37 0 39 1 2 4 2 81.53 47 22 戸田西 26 1 25 1 -1 2 0 84.74 30 3

春日部西 29 1 29 1 0 3 0 85.03 29 25 川口北 23 0 23 0 0 3 1 85.42 27 19

庄和 22 1 24 1 2 3 2 88.32 19 38 川口北東 19 1 19 1 0 3 0 83.33 36 8

春日部南 28 2 30 2 2 7 2 82.66 40 33 川口中央 13 2 13 2 0 3 0 90.00 13 46

春日部イブニング 23 1 26 1 3 3 3 88.10 20 4 川口むさし野 18 2 18 2 0 2 0 66.25 73 15

戸田イブニング 17 0 17 0 0 2 0 0.00 0 64

第6グループ計 179 5 190 6 11 25 11 83.90 第12グループ計 221 17 223 17 2 26 4 74.38

地区合計 2541 174 2633 181 92 309 124 81.67

増減クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数 通算

出席率
順位

当月目標

純増

通算

入会

目標

純増

通算

入会

通算
出席率
順位

当月

クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減
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